

## Alessandra alerta de otro intento de quitarle el triunfo en Cuauhtémoc

ARMANDO MARTÍNEZ, CDMX

— Catalina Monreal respondió que no hay plan alguno contra Alessandra Rojo de la Vega, “lo que hay es la ley”. PÁG. 14

# Cocinan *nueva jugada* jurídica para invalidar elección: Alessandra

**Cuauhtémoc.** “Lo único que hay es la ley y es válido revocar los comicios por violencia de género”, dice Catalina Monreal

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Desde el Tribunal Electoral capitalino se prepara una “nueva jugada” para anular la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, acusó Alessandra Rojo de la Vega, quien hasta ahora mantiene el triunfo en esa demarcación.

En respuesta, su contrincante, Catalina Monreal, aseguró que “no hay ningún plan en su contra, lo que hay es la ley”.

En conferencia de prensa desde el INE, Rojo de la Vega, quien fue la candidata de la coalición PRI-PAN-PRD, acusó que el Tribunal Electoral de CdMx busca anular los comicios en la Cuauhtémoc con el ardid de violencia política en razón de género.

“Pretenden utilizar la violencia política de género porque las otras ya no les dieron: ni los recuentos totales y legales, ni el supuesto rebase de topes de campaña” ni la supuesta fabricación de un atentado en mi contra, señaló.

En conferencia de prensa desde el INE, abundó: “Ahora este mismo Tribunal prepara su nueva jugada, lo estoy advirtiendo, para cumplirles el capricho a sus amigos abusivos, estos que no saben reconocer que la gente ya no los quiere en Cuauhtémoc”.

“Les recuerdo: en nuestra alcaldía votaron por las diputadas loca-

les de Morena, votaron por Clara Brugada como jefa de Gobierno electa y por Claudia Sheinbaum como presidenta. Y a ella (Catalina) la sacaron de la alcaldía”.

Por ello, hizo un llamado a la próxima administración de la capital a trabajar en conjunto y no permitir que “Morena nombre alcaldesas paralelas”.

Insistió: “Exigimos que se respete la voluntad de la gente. En la Cuauhtémoc ya decidimos, deben ser institucionales y democráticas, porque las elecciones ya terminaron”.

“Hago un llamado a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para trabajar y colaborar, porque a mí lo único que me importa hoy es que mis vecinas y vecinos tengan lo mejor, ya basta de solapar berrinches y abusos de poder”.

Al respecto, Caty Monreal, ex abanderada de Morena-PT-PVEM, comentó en un video subido a redes sociales:

“Alessandra, deja de tergiversar información, manipular y mentir. No hay ningún plan en tu contra, lo que hay es la Ley. La Ley que construimos las activistas, las feministas y las mujeres de todos los partidos políticos. Claro que deberías estar en el registro de agresoras porque has ejercido violencia política en mi contra”, puntualizó.

Agregó: “La anulación de la elección es una causal que existe en caso de violencia política, lo deberías de saber bien”. —





**La candidata ganadora y la activista Paulina Amozurrutia en el INE. ESPECIAL**

